
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 22 de agosto 2007. 2 
Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano dois mil e sete, às nove horas, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro 5 
José Marcelo Rocha Aranha. Presentes os Conselheiros Titulares, Luís Augusto Koenig 6 
Veiga, Amadeu Bona Filho, Edson Aparecido Mitishita, Clara Brener Mindal, Fausto 7 
Rodrigues Teixeira Filho, João Carlos Horst, e Roberto Tadeu Raittz. Justificaram 8 
ausência as Conselheiras Ettiène Cordeiro Guérios, Luciane Bittencourt Carias de 9 
Oliveira e o Conselheiro Diogo Ormianin. Havendo quorum o Presidente iniciou a 10 
sessão colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia 28 de junho de 11 
2007, sendo aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: 01) Processo nº 032254/2006-12 

26 – Convênio, Orçamento e Plano de Trabalho do Curso de Especialização em 13 
Gestão da Qualidade - EAD. Interessado: Departamento de Administração Geral 14 
Aplicada. Relatora, Conselheira Chisato Oka Fiori. Processo retirado de pauta por falta 15 
de esclarecimentos complementares solicitados ao coordenador do curso. 02) Processo 16 

nº 044195/2006-25 – Convênio, Orçamento e Plano de Trabalho da UFPR e a 17 
Universidade de Stuttgart. Interessada: UFPR. Relator, Conselheiro Luís Augusto 18 
Koenig Veiga, que exarou parecer favorável à aprovação. Colocado em votação foi 19 
aprovado por unanimidade de votos. 03) Oficio encaminhado a FUNPAR  20 
convidando para a próxima sessão do dia 19/09/07 o Presidente da FUNPAR bem 21 
como o Diretor Financeiro para informações sobre  procedimentos contábeis da 22 
FUNPAR. 04) Designada Comissão representada pelo Conselheiro Luís Augusto 23 
Koenig Veiga e Fausto Rodrigues Teixeira Filho para elaboração de proposta de 24 
Resolução que regulamente os Mestrados Profissionalizantes na UFPR. Encerrada a 25 
pauta e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e 26 
declarou encerrada a sessão, da qual eu, Claudete Kintzel, secretária “ad hoc”, lavrei a 27 
presente ata. 28 


